



LE CONSEIL DE LA FONDATION CASINO BARRIÈRE DE MONTREUX

a la profonde tristesse de faire part du décès de

Monsieur Michel FERLA

Président du Conseil de la Fondation du Casino Barrière Montreux depuis 2012

Après avoir parcouru inlassablement la planète terre Michel s'est finalement envolé pour la contempler de haut.

Main de fer dans un gant de velours, l'élégance en lui n'avait d'égal que sa bienveillance. Sa voix va nous manquer.

A sa famille et à ses proches, nous présentons nos plus sincères condoléances.

Tes amis et collègues de la Fondation Casino Barrière de Montreux